



L'ENTRAIDE

BULLETIN de LIAISON et d'INFORMATIONS
de la SECTION du RHÔNE de la

S.E.M.L.H.

JUIN 1992

Le Mot du Président

Les courages, les talents, les dévouements sont les conditions essentielles de l'entrée dans la Légion d'Honneur. Ils doivent se pérenniser au niveau de l'Entraide pour que nous ne soyons pas prisonniers d'une torpeur plus ou moins magique.

Une énergie doit se manifester pour un soutien fidèle des membres de l'Entraide, bien au delà des problèmes purement techniques qui sont dévorants et qui risquent de masquer le contact immédiat sinon l'occulter complètement.

Une action déterminante doit être entreprise pour augmenter le nombre de nos adhérents, c'est un des objets de ce premier bulletin de liaison et d'information.

E. ALLEGRE

1/ HONNEURS

- Monsieur SALAGNAC, architecte, à qui l'on doit de nombreuses réalisations dans le périmètre de la Ville de LYON et dans la région.
- Monsieur le Docteur P. COLSON, pionnier du traitement des brûlures à l'Hopital St LUC.

Ces deux membres de la Société d'Entraide viennent d'être promus au grade d'Officier dans l'Ordre de la Légion d'Honneur.

Nous leur adressons nos plus chaleureuses félicitations.

2/ RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

COTISATION :

La cotisation, fixée à 120 Frs minimum doit à compter du 1er Janvier 1993 être réglée entre le 1er Janvier et le 31 Juillet date limite de chaque année, par chèque bancaire ou postal au nom de la S.E.M.L.H. et adressé directement à l'adresse suivante :

Société d'Entraide des Membres de la Légion d'Honneur
Hôtel National des Invalides

75007 PARIS

Ne pas omettre d'inscrire au dos de votre chèque votre numéro d'adhérent.

COTISATION DES VEUVES :

Celle-ci est de 60 Frs

ABONNEMENT A LA COHORTE :

Il est de 50 Frs à régler en même temps que la cotisation.

Beaucoup d'adhérents ne reçoivent pas notre revue "LA COHORTE". Sur 71 000 adhérents seul 30 000 sont abonnés, ce qui est un manque d'information bien regrettable.

Nous demandons à tous ceux qui n'ont pas souscrit d'abonnement de bien vouloir le faire. De nombreux renseignements sur la Vie de la Société y figurent ainsi que quelques récits historiques très intéressants.

Le numéro d'Août de chaque année est diffusé gratuitement à tous les Sociétaires. Ce numéro comporte toutes les informations relatives à l'Assemblée Générale Nationale de l'année suivante ainsi que le pouvoir pour y être représenté.

Nous vous demandons et insistons pour que vous nous retourniez ce document dûment rempli et signé, nous permettant de vous représenter à la dite Assemblée.

DONS :

A titre individuel, des dons peuvent être fait à la Société. Ceux-ci, sont déductibles de votre Impôt sur le Revenu selon le pourcentage fixé par la loi des finances.

CHANGEMENT D'ADRESSE

Nous vous demandons : en cas de changement d'adresse à l'intérieur du périmètre de la Section ou par départ à l'extérieur du département du Rhône de bien vouloir le signaler au Secrétaire Général en lui communiquant tous les renseignements lui permettant de transmettre votre nouvelle position à PARIS.

3/ RESUME DES ACTIVITES DE LA SECTION ET DES COMITES

Le 14 Décembre 1991 a eu lieu notre Assemblée Générale. De nombreux adhérents étaient présents, ainsi qu'au repas qui suivit.

Notre prochaine Assemblée aura lieu le 14 Novembre 1992 à 10 h au Cercle des Officiers, Quartier Général Frère. Retenez cette date afin d'être encore plus nombreux à y assister.

Le Comité Lyon Nord Est C13 a tiré les rois le Jeudi 9 Janvier 1992 à la Mairie de Caluire, Monsieur le Maire a fait la présentation de sa nouvelle Mairie d'une restauration remarquable.

Le Samedi 4 Avril ce même Comité a tenu son Assemblée à la Villa FOREST au Mas Rillier. Ces deux manifestations ont été suivi par de nombreux adhérents de ce Comité dans une ambiance très conviviale au cours du repas qui suivit.

Le Dimanche 22 Mars a eu lieu au Sanctuaire de St Bonaventure la Messe de la L. H. conjointement avec nos amis de l'Association des Membres de la L.H. décorés au péril de leur vie.

A noter pour 1993 la date du 7 Mars où aura lieu notre Messe à 10 h à St Bonaventure.

Le Jeudi 2 Avril : Les Comités du 6ème Arrondissement Nord et Sud tenaient leur Assemblée à la Mairie du 6ème devant une assistance nombreuse, très captivée par un conférencier, éloquent et intarissable sur les déplacements dans le Grand Lyon en la personne de Monsieur Michel FRESNOIS ingénieur à la COURLY chargé des transports.

Le Mercredi 8 Avril c'était au tour du 9ème Arrondissement de réunir ses adhérents.

Le Vendredi 24 Avril Assemblée des adhérents du 5ème Arrondissement. Un conférencier de grand talent en la personne du Général MARC, fit un exposé captivant sur l'aviation de chasse et les différentes filières pour devenir pilote de chasse. Un repas très apprécié de tous termina cette réunion.

Le Samedi 9 Mai : Réunion du Comité de Villefranche s/ Saône

Le Vendredi 15 Mai : Réunion à la Mairie du 3ème Arrondissement des sociétaires de ce Comité, animée par sa Présidente Madame ARTZ, magistrat, en présence du Maire Monsieur BOURGOGNE

4/ NECROLOGIE

Liste des décès depuis la dernière Assemblée Générale

- | | |
|----------------------|---------------------|
| - COUDRY C 12 | - BROSSETTE C 11 |
| - VALENTE C 12 | - DIPOUD C 11 |
| - CHABERT C 10 | - HUGUENET C 11 |
| - PITIOT C 10 | - CAMBY C 16 |
| - LEVANT C 08 | - FISCHER C 07 |
| - VERON C 08 | - ROCHO C 06 |
| - Mme COLOMBANI C 08 | - COEUR C 02 |
| - PORTHE C 13 | - DERREAL C 02 |
| - GASNIER C 13 | - CANLERS 02 |
| - BIBILONI C 13 | - Mme LIENHART C 05 |
| - Mme MERMET C 18 | |

5/ SOCIAL

Pour tous les problèmes posés par les personnes âgées en risque de perte d'autonomie, s'adresser à :

Monsieur le Médecin Colonel André BOUDET

ou à l'organisme intitulé :

C.R.I.A.S.

(Centre du Rhône d'Information de l'Action Sanitaire et Social)

142 Bis Avenue de Saxe 69003 LYON - Tél. 78.62.98.24.

LE SAVIEZ VOUS ?

- LYON invisible existe ! Sous les collines de FOURVIERE et de la CROIX-ROUSSE se cache un réseau historique de galeries souterraines, tout aussi long que les fameuses traboules (un chercheur de l'I.N.S.A. évoque un réseau de 200 kms)

- Oeuvre de formidables bâtisseurs, ces galeries sont tombées dans l'oubli, mais une nouvelle race d'aventuriers appelés les "CATAS..." s'en est éprises depuis peu.

Le phénomène devient contagieux, un peu trop au gré des élus. Seul une quarantaine de kilomètres sont identifiés et accessibles. Le reste est plongé dans les ténèbres. Certains ne pensent qu'à les découvrir.

- Ce nouveau phénomène, a fait l'objet d'une enquête intéressante, avec de nombreuses photos à l'appui, de deux journalistes du "FIGARO-LYON" MATHIEU, HONORE et PIERRE PERRET parue dans un supplément spécial de 12 pages de ce journal le Jeudi 7 Novembre 1991



Prière de retourner le bulletin-Réponse à l'adresse suivante :

S.E.M.L.H. Cercle des Officiers - Quartier Général Frère 69998 LYON ARMEES

Réponse

1/ Ce bulletin vous a-t-il paru intéressant :

OUI NON

2/ Avez-vous des suggestions d'amélioration ? Si oui lesquelles

NOM